

Hin und her und hin und her. Im ständigen Austausch mit dem International Office



Natürlich war es nicht immer einfach. Oft gab es Rückschläge. Doch Dank Frau Stumm, die mich sehr motivierte, bin ich am Ball geblieben und habe es nicht aufgegeben ins Ausland zu gehen. Sie war diejenige, die die ganze Zeit zu mir gehalten hatte, auch wenn einige von meinem Plan noch überhaupt nicht überzeugt waren. Sie hatte ich bestimmt über 50 Mal angerufen und noch viel mehr E-Mails geschrieben. Danke für Ihre Motivation und ihren langem Atem, Frau Stumm.